
Leandro  Torres  quiere  una
revancha en Primera División
Desde la llegada de Atlético de San Luis al fútbol mexicano,
uno de los jugadores que más brilló y se ganó el cariño de la
afición  potosina  fue  Leandro  Torres,  participe  del
bicampeonato y ascenso de la franquicia, sin embargo, que
terminó siendo borrado en la llegada del equipo al máximo
circuito.

En entrevista para Tiempo Extra MX, el ‘Chino’ platicó sobre
como  vivió  esta  situación,  la  cual  le  privó  tener  una
oportunidad  en  la  Liga  MX:

“Sí, dolió, sobre todo por que uno siempre trabaja y cree que
merece una oportunidad, pero lo entiendo, así es el fútbol, en
su  momento  el  cuerpo  técnico  tuvo  sus  motivos,  quizás  no
encajaba en el sistema de juego que pretendían”, aseguró el
argentino.

Así mismo, contó como se dio su llegada a Tampico Madero,
revelando  que  tuvo  ofertas  de  otros  equipos  del  entonces
Ascenso MX:

“Lo analizamos con mi representante, en ese entonces Alberto
Marrero habló conmigo, me dijo que casi todos los equipos del
ascenso me buscaban, pero el me recomendó Tampico Madero por
que me podía desarrollar mejor y por eso decidimos irnos para
allá”, afirmó Torres.

Por último, Leandro Torres aseguró que busca una revancha
tanto personal como profesional y espera encontrar un lugar en
la primera división:

“Creo que estoy en mi mejor momento, me siento bien, creo que
tengo mucho que aportar, tengo una deuda pendiente de jugar en
primera, me quedan seis meses con San Luis, sólo queda esperar
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a ver qué sucede”, finalizó.


